



Pressemitteilung der Stadt Freilassing

11.12.2025

Pressestelle der Stadt Freilassing

Münchener Straße 15

83395 Freilassing

Tel. (08654) 3099-302/-303

E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@freilassing.de

Internet: www.freilassing.de

Pizza, Fragen, Ideen: Jugendliche im Austausch mit dem Bürgermeister

20 junge Menschen beim Bürgerdialog – viele Themen angesprochen

Über ihre Bedürfnisse und Anliegen und Fragen sprachen kürzlich rund 20 Jugendliche und junge Menschen mit Bürgermeister Markus Hiebl. Er hatte im Rahmen des regelmäßigen Bürgerdialogs der Stadt dieses Mal speziell Jugendliche zum Austausch in den Jugendtreff Chilli eingeladen. In entspannter „gechillter“ Atmosphäre kam es bei Pizza und Limo zum regen Austausch.

Querbeet ging es durch den Lebensalltag und die Interessen der jungen Menschen. So sprachen sie mit dem Bürgermeister über die Grenzkontrollen, Berufswünsche, über Veranstaltungen in Freilassing und über persönliche Angelegenheiten. Auch die Gestaltung des Eisernen Stegs über die Bahngleise war ein Thema und die jungen Menschen können sich auf Nachfrage des Bürgermeisters ihrer Aussage nach vorstellen, dabei im Rahmen eines Projekts mitzuwirken.

Jugendliche gut informiert über die Regeln beim E-Scooter-Fahren

Thema war ebenso das Fahren mit dem E-Scooter in der Fußgängerzone, das laut Straßenverkehrsordnung untersagt ist. Da das Radfahren dort per Schild ausdrücklich erlaubt ist, tauchte die Frage auf, ob das auch fürs E-Scooter-Fahren gilt. Der Bürgermeister versprach dieser Frage nachzugehen. Grundsätzlich waren die jungen Menschen nicht zuletzt wegen der Aufklärungsarbeit im Jugendtreff gut darüber informiert, welche Regeln beim E-Scooter-Fahren gelten und sie zeigten Verständnis für diese Regeln und die Notwendigkeit, im Straßenverkehr Rücksicht aufeinander zu nehmen.

Die jungen Leute nutzten beim Jugend-Bürgerdialog die Gelegenheit, um dem Bürgermeister Fragen zu stellen, zum Beispiel, wie er von seinem vorherigen Beruf in

der Baubranche zum Amt des Bürgermeisters gekommen war. Weiter fragten sie, warum es im Badylon keine Rutsche gibt und ob es in Freilassing eine Unterkunft für Obdachlose gibt. Bürgermeister Markus Hiebl beantwortete die Fragen und erklärte seine Antworten.

Jugendliche regen Ladestationen und höheren Zaun beim Skaterplatz an

Außerdem nahm er aus dem Jugend-Bürgerdialog einige Anregungen aus der Runde mit, zum Beispiel Ladestationen für E-Roller an einigen ausgewählten Orten in Freilassing und einen höheren Zaun beim Skaterplatz, weil dort sehr häufig Fußbälle vom benachbarten Feld ausversehen hinübergekickt werden.

Im kommenden Jahr soll es wieder regelmäßig Bürgerdialoge geben, auch speziell für Jugendliche.

Zum Foto:

Bürgermeister Markus Hiebl im Gespräch mit Jugendlichen und jungen Menschen beim Bürgerdialog im Jugendtreff „Chilli“.



Hinweis: Fotos dürfen nicht archiviert werden und sind nur zur einmaligen Verwendung im Rahmen der aktuellen Berichterstattung gestattet!